

FOCOS

El crecimiento de los precios en las actividades secundarias en mayo fue de 7.93 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior.

Insumos de obras, con mayor alza desde 2017



Los precios de los materiales para la construcción registraron un alza de 11.75 por ciento a tasa anual a mayo de este año, el incremento más pronunciado en cuatro años, desde el mismo mes de 2017, impulsado por ajustes en las materias primas industriales a nivel global ante una mayor demanda incentivada por la recuperación económica.

De acuerdo con datos del INEGI, el mayor incremento se observó

El subíndice de alquiler de maquinaria y equipo registró un incremento de 1.17 por ciento a tasa anual.

Las remuneraciones en el sector de la construcción presentaron su mayor alza en cuatro meses, al subir 3.4 por ciento.

en los precios de las láminas metálicas, con 56.09 por ciento a tasa anual; le siguieron los castillos armados al subir 57.61 por ciento; el triplay, con 21.74 por ciento y tubos y ductos metálicos 19.47 por ciento.

Por el contrario, solo se reportó un descenso en el precio del asfalto con 5.47 por ciento.

“En el sector de construcción, el alza es debido a que algunas de las materias primas industriales que están vinculadas a esta actividad han registrado un incremento en sus precios a nivel internacional y por la recuperación económica”, señaló James Salazar, subdirector de análisis económico de CIBanco.

El experto adelantó que en los próximos meses “ya no van a ser incrementos tan significativos e incluso desaparecerán algunos efectos producto de la crisis del año pasado, pero seguirán en niveles altos”.

— Cristian Téllez